

Zwölf Akteure des TC bei den Doppelkreismeisterschaften

Seesen. (GG) Eine enorme Verstärkung für die 1. Damen hat sich aus den Anmeldungen von Jane Knoop (früher MTV Goslar) und der aktuellen Nr. 2 der Niedersächsischen Rangliste in der Altersklasse IV, Christina Sandin (früher TK Goslar), ergeben. Beide Spielerinnen haben sich aus sportlichen Gründen für die Fortsetzung ihrer Karriere beim TC

entschieden.

Bei den Doppelkreismeisterschaften, die vom 1. bis 3. Oktober auf der Anlage des TK Goslar stattfinden, gehen Christina Sandin und Nadja Lingner (TSV Lutter/VfV Seesen) sicherlich als klare Favoritinnen bei den Juniorinnen B an den Start; ebenso können sich Sina Schweda mit ihrer Partnerin Sarah Schwarz (Rot-Gelb Bad

Harzburg) Hoffnung auf eine vordere Platzierung machen.

Für eine positive Überraschung in dieser Altersklasse sind auch Kathrin Greiner und Nina Jacobs gut.

Einen Platz auf dem Treppchen streben bei den Juniorinnen C Lena Kassebaum und Isabel Greiner an; der amtierende Kreismeister und frisch gebackenen Herren Einzelkreis-

meister des TC, Daniel Mazine, greift bei den Junioren A mit Dominic Brennenstuhl in das Geschehen ein.

Sebastian Nußbaum und Oliver Stoppok schließlich sind bei den Junioren B mit von der Partie und bei den Knaben (Jahrgang 1982 und jünger) treten Sascha Jacobs und Dennis Mroz an.

FREITAG, 30. SEPTEMBER 1994

DINNSTAG, 11. OKTOBER 1994

SG BAD GRUND/LOKALSPORT

Tennis:

Ungesetzte Paare des TC Seesen sorgten für Schlagzeilen

Seesen. (vd) Bei den Tennis-Kreisdoppelmeisterschaften in Goslar machten zwei ungesetzte Paare vom TC Seesen Furore. Wie schon bei den Einzel-Titelkämpfen im Mai setzte sich der erst vor knapp einem Jahr aus St. Petersburg nach Deutschland gekommene Daniel Mazine mit seinem Partner Dominic Brennenstuhl bei den Junioren A klar durch.

Bei den Erwachsenen, die ein wenig im Schatten der so gut besetzten Jugendwettbewerbe standen, gab es eine ähnliche Überraschung: Im Damendoppel holte sich die ebenfalls ungesetzte Paarung Catrin Schultz/Kathrin Ude, die allerdings von der Streichung der an Nr. 1 gesetzten Watterott/Liebich (ebenfalls TC Seesen) profitierte, den Titel.

»Das Glanzstück unseres Tenniskreises sind unsere 1247 Jugendlichen«: Kreis-



Drei von vier Titeln bei den Kreis-Doppelmeisterschaften im Tennis gingen allein im Erwachsenenbereich an den TC Seesen. Von links: Tim Lüneburg (TK Goslar), Petra Ladstätter (TC Seesen), Kreissportwartin Petra Podein, Turnierleiter Krusche, Catrin Schultz (TC Seesen), Günter Haase (MTV Goslar), Kathrin Ude (TC Seesen) und Hans Vetter (MTV Goslar). Vorn die Seesener Sieger im Herren-Doppel Günther/Weißberg.

Foto: von Damm

vorsitzender Fritz Breustedt (TC Rot-Gelb Bad Harzburg) zeigte sich bei der Siegerehrung begeistert von der Leistungsstärke des Nachwuchses. Mit 14 weiblichen und 42

einseitigen Rekord, auch das spielerische Niveau war männlichen Doppeln aus 18 Vereinen des Kreises Goslar erreichten die Titelkämpfe nicht nur quantitativ einen

nicht nur durch die Teilnahme von Spielern und Spielerinnen aus der Deutschen-, Niedersachsen und Bezirksrangliste so hoch wie nie.